



## Con equipo electromagnético se escanea el subsuelo de la carrera 5a de Ibagué



**Crédito:**

Alcaldía de Ibagué

*Los trabajos obedecen a la intención de subterranizar el cableado de redes eléctricas, internet y telefonía entre calles 19 y 44.*

La Alcaldía de Ibagué y empresas de servicios públicos avanzan por estos días en las **mesas técnicas para la subterranización de 2.7 kilómetros de cableado aéreo** que no sólo contaminan visualmente la ciudad, sino que además representan un peligro para los peatones.

Según el Gobierno Municipal, el plan piloto hará parte del proyecto Bulevar La Quinta, desde la calle 19 a la 44, y tiene como propósito **mejorar la estética de este tramo de la ciudad que contará con un mobiliario artístico**, conexión a internet gratuito, y amplios andenes.

**“Estamos trabajando de la mano con Celsia y demás empresas para coordinar esta intervención** sobre la carrera Quinta, que se convertirá en un corredor comercial a cielo abierto donde la gente podrá disfrutar de un paisaje estético y agradable para compartir en familia”, dijo Daniel Jaramillo, gerente de la Gestora Urbana.



**Con el uso de equipo electromagnético se ha escaneado el subsuelo para evitar afectaciones** a las estructuras de alcantarillado y acueducto; este proceso facilitará la excavación de esta obra que iniciará su ejecución en el segundo semestre del presente año.

**“El proyecto avanza de una manera rápida, hemos tenido muy buena acogida** con los comerciantes de la zona y la ciudadanía en general. Esta obra va transformar radicalmente la tradicional carrera Quinta”, agregó el funcionario de la administración 'Ibague Vibra'.

Recientemente, la Gestora Urbana renovó el mobiliario de la Plaza de Bolívar, frente a la Alcaldía de Ibague, con **sillas en concreto alusivas a la música y con iluminación LED**. Un diseño similar tendría el Bulevar de la Quinta en la capital del Tolima una vez se concluya el proyecto.